

ABSTRAK

Nama : Achmad Riyadi (1502011001)
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul Skripsi : Persepsi Pengguna Perpustakaan Terhadap Desain Gedung dan Tata Ruang Perpustakaan di Perpustakaan Pusat Kesehatan dan Keselamatan Kerja dan Transmigrasi dan Tinjauannya menurut Islam

Perpustakaan Khusus menurut Undang-Undang Nomor 43 tahun 2007 tentang Perpustakaan, didalam ketentuan umum Pasal 1 diurutan ke-7 disebutkan bahwa, perpustakaan khusus adalah perpustakaan yang diperuntukkan secara terbatas bagi pengguna di lingkungan lembaga pemerintah, lembaga masyarakat, lembaga pendidikan keagamaan, rumah ibadah, atau organisasi. Maka perpustakaan pusat K3 harus memiliki desain gedung dan tata ruang yang Standar Nasional Perpustakaan agar penggunaanya nyaman. Tujuan penelitian untuk 1)mengetahui desain gedung dan tata ruang Perpustakaan Pusat K3 telah sesuai dengan Standar Nasional Perpustakaan 2) mengetahui cara desain gedung dan tata ruang Perpustakaan yang dapat memberikan kenyamanan bagi pemustaka 3) Mengetahui tinjauan Islam terhadap desain gedung dan tata ruang Perpustakaan Pusat K3. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif “Penelitian deskriptif, aspek yang diteliti desain gedung/tata ruang, sirkulasi udara, pencahayaan, pewarnaan. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan kuesioner dengan responden PNS dan Non PNS dilingkungan pusat K3. Manfaat penelitian untuk mengetahui persepsi pengguna perpustakaan pusat K3 terhadap desain dan tata ruang perpustakaan. Ditinjau menurut Islam terhadap desain gedung dan tata ruang perpustakaan pusat K3 telah melaksanakan peraturan Standar Nasional Perpustakaan. Namun terdapat kekurangan yang tidak sesuai dengan Standard Nasional Perpustakaan. Untuk kesempurnaan mengikuti perbaikan atau penataan desain dengan memperbaiki kekurangan yang ada pada Perpustakaan Pusat K3 supaya perpustakaan kelihatan lebih indah dan pengunjung merasa lebih nyaman. Sebagaimana bahwa Rasulullah SAW bersabda: *Sesungguhnya Allah itu indah, dan mencintai keindahan.*” (HR. Muslim).

Kata Kunci : Desain Gedung, Tata Ruang, Sirkulasi Udara (Ventilasi), Pencahayaan, dan Pewarnaan Ruangan Perpustakaan Pusat K3.